
Mi presento......
Sono Alessio , ho  41 anni, sposato con Ilenia padre di  due ragazze di 12 e
16, svolgo servizio nel gruppo Velletri 2, dove attualmente ricompro il ruolo
di capo clan insieme a Serena del gruppo Velletri 1. Entro nel mondo dello
scoutismo all'età di 8 anni del gruppo Velletri 3 F.S.E., e con alcuni momenti

di pause dovute alla mia professione , eccomi sono qui a continuare ancore il mio cammino scout.
Amo l'ambiente montano e tutto cio' che è verticalità, dove mi sento a casa mia
 
Dal 2019 sono membro di Comitato, ricoprendo l'incarico del settore di protezione civile. 
In questi quattro anni, abbiamo vissuto momenti forti che ci hanno messo alla prova. 
Riusciti ad organizzare un evento per branca R/S e capi con una bellissima giornata informativa con
personale  della  Protezione  Civile,  Croce  Rossa  e  Soccorso  Alpino  con  il  tema   principale  la
“sicurezza in montagna”. Entusiasti dalla ottima riuscita, già la mente viaggiava per un evento di un
livello superiore ed invece “arriva lui...bello bello” (cit) il Covid e le sue centinaia di varianti!.
Tutto si ferma, le attività in presenza sospese e inizia l'ingegno del capo per dare al ragazzo quella
continuità  educativa che proprio  in questo momento ne ha bisogno!!.  Il settore protezione civile a
livello nazionale viene attivato e come da protocollo anche  l' AGESCI viene attivata per quanto
competono “le sue competenze”, ha inizio un bel “test sul campo” per l'associazione.
Come Zona Castelli , veniamo attivati per la gestione degli accessi alle metropolitane, capi della
zona danno disponibilità e sacrificando il loro tempo danno disponibilità partecipando a numerose
turnazioni.  In ambito gruppi, molti si sono adoperati nel proprio Comune di appartenente , aiutando
dalla  compilazione  dei  questionari  per  la  richiesta  di  buoni  spesa  alla  consegna  porta  a  porta
insieme ad altri enti, lavorando in sinergia, come noi scout sappiamo fare.
Per questo, vi dico grazie !!!!, 

Adesso il mandato è scaduto, facendo una prima verifica “si poteva fare di piu” sono il primo a
dirlo,  però  credo  anche  alla  fine  sono  riuscito  nel  mio  piccolo  ruolo  da  “coordinatore  ed
informatore” che ho perfezionato sbattendo mille volte la testa,  a passare una consapevolezza sulla
sicurezza durante le nostre magnifiche attività all'aperto e non solo.
Spero fortemente in qualcuno disposto ad entrare in comitato e prendere il ruolo per il settore,
impegnandomi a  rimanere nella pattuglia di settore.

Sono disposto dando la mia disponibilità per un ulteriore mandato di due anni, chiedendo però la
“formazione  di  una  pattuglia”  per  iniziare  a  ideare  –  progettare  –  realizzare  fin  da  subito  un
programma e cominciare la formazione per il futuro incaricato

Sono  sicuro,  che  nella  scelta  dell'incaricato  ci  sia  la  volontà  di  Nostro  Signore,  nella  sua
magnificenza ha scritto un progetto unico per ognuno di noi, facendoci sentire la chiamata per
questo impegno nell'Associazione, come ulteriore strumento per la crescita e formazione per i
nostri ragazzi. 

Buona Strada - Buona Caccia 
Alessio Colombo 

“ESTOTE PARATI”

Non ti ho io comandato: Sii forte e coraggioso? Non temere dunque e non spaventarti, perché è con te il Signore tuo
Dio, dovunque tu vada.


